



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	0	01/02/2023	LEGISLATIVO

## Morena quiere consejeros del INE a favor del pueblo: “No necesitamos árbitros a modo”

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, rechazó que su partido quiera que los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), que serán elegidos por la Cámara de Diputados, sean aliados de la llamada Cuarta Transformación.



“Nosotros no necesitamos árbitros a modo”, aseguró en entrevista con Guadalupe Juárez y Sergio Sarmiento en el programa Sergio y Lupita de *El Herald Media Group*.

El dirigente señaló que están buscando que estos nuevos funcionarios que conformarán el órgano electoral tengan principios y valores democráticos. Aseveró que su movimiento viene de la lucha por la democracia y recordó la contundencia con la que han ganado más de la mitad del país en las últimas elecciones desde hace cuatro años.

Y es que el partido guinda y los simpatizantes de la 4T han tenido una pugna con algunos funcionarios electorales, entre ellos Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, a quienes han señalado como actores políticos de la oposición.

“Se han presentado como opositores del gobierno y todo lo que representa a Morena”, lamentó Delgado, quien destacó la falta de imparcialidad de estos consejeros.

A su vez, recordó que cuando él estuvo a la cabeza de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, hace cuatro años, le tocó una elección similar, en la que fueron electos por unanimidad. Indicó que se les pidió que no obedecieran a ningún partido y que le rindieran cuentas, algo que consideró no cumplieron.

“Esperábamos un liderazgo mayor de ellos y no los vemos dando la batalla, más bien se han sumado a esa lógica política que han establecido algunos consejeros. Están queriendo quedar bien con algunos partidos de oposición en el país”, concluyó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/1/31/morena-quiere-consejeros-del-ine-favor-del-pueblo-no-necesitamos-arbitros-modo-477598.html>